

KIM

Satgas Yonif 509 Kostrad Bawa Inovasi: Budidaya Stroberi di Intan Jaya, Beri Harapan Baru untuk Warga

Jurnalis Agung - PAPUA.KIM.WEB.ID

Dec 20, 2024 - 18:38



INTAN JAYA- inisiatif inspiratif kembali lahir dari **Satgas Yonif 509 Kostrad** yang kini memperkenalkan budidaya stroberi di wilayah penugasan mereka. Program ini menjadi langkah kreatif untuk memanfaatkan potensi alam Intan Jaya sekaligus mendorong ketahanan pangan dan peningkatan ekonomi masyarakat setempat. Jumat (20/12/2024).

Stroberi di Tengah Pegunungan Papua

Bertempat di halaman Pos Satgas yang memiliki tanah subur, budidaya stroberi ini dimulai dengan persiapan lahan, penanaman bibit, dan perawatan menggunakan metode pertanian sederhana. Hasilnya, stroberi yang ditanam menunjukkan pertumbuhan menjanjikan, memberikan optimisme bagi keberhasilan program ini.

Lettu Inf Indra Dasilva, Pasilog Satgas Yonif 509 Kostrad, menjelaskan bahwa program ini dilatarbelakangi oleh potensi tanah di Intan Jaya yang cocok untuk tanaman hortikultura.

“Kami ingin mengenalkan stroberi sebagai alternatif pertanian baru di Intan Jaya. Jika berhasil, ini dapat menjadi sumber pendapatan tambahan bagi masyarakat sekaligus menciptakan peluang usaha lokal,” ujar Lettu Inf Indra.

Berbagi Bibit untuk Masa Depan

Rencana besar di balik program ini adalah membagikan bibit stroberi kepada masyarakat setelah panen pertama berhasil. Satgas Yonif 509 Kostrad juga akan memberikan edukasi seputar teknik budidaya, mulai dari persiapan lahan, perawatan tanaman, hingga cara pemasaran hasil panen.

“Tujuan kami adalah memberdayakan masyarakat agar mampu mengelola budidaya stroberi secara mandiri. Dengan begitu, program ini tidak hanya berhenti di kami, tetapi terus berkembang menjadi potensi baru di wilayah ini,” tambah Lettu Inf Indra.

Antusiasme Warga dan Dukungan Tokoh Adat

Langkah inovatif ini mendapat apresiasi luas dari masyarakat setempat. **Mama Maria**, seorang warga Intan Jaya, menyampaikan rasa syukurnya atas ide kreatif yang dibawa Satgas.

“Kami senang karena TNI membantu kami melihat peluang baru. Stroberi ini bisa menjadi harapan baru bagi kami,” katanya.

Sejalan dengan itu, seorang tokoh adat menyatakan bahwa budidaya stroberi adalah contoh nyata kepedulian TNI terhadap masyarakat. Ia berharap program ini bisa terus berjalan dan memberikan dampak besar bagi Intan Jaya.

Kolaborasi untuk Intan Jaya Lebih Mandiri

Melalui program budidaya stroberi ini, **Satgas Yonif 509 Kostrad** kembali

menunjukkan komitmen untuk mendukung masyarakat Papua tidak hanya dalam keamanan, tetapi juga dalam pemberdayaan ekonomi. Dengan keberhasilan program ini, Intan Jaya tak hanya dikenal dengan keindahan alamnya, tetapi juga inovasi pertaniannya.

(Lettu Purba)